

Herzlichen Dank allen, die zusammen mit uns von



Eva Thüler-Räss

Abschied genommen haben.

Wir danken für die vielen Beileidsbekundungen, geschrieben oder gesprochen, fürs Dasein an der Trauerfeier, für die gedachten Umarmungen und die Unterstützung in dieser schwierigen Zeit.

Ein spezieller Dank geht an das Ärzte- und Dialyseteam vom Lindenhofspital und an die Frauen von der Spitex Bümpliz.

Wir danken Frau Pfarrerin Barbara Studer für die einfühlsame Abdankungsfeier.

Herzlichen Dank für die grosszügigen Spenden an die Wildstation Landshut und an alle, die Eva in ihrem Leben gutes getan haben.

Bern, im Juni 2021

Die Trauerfamilien

